

## KONGREGASI UNTUK EVANGELISASI BANGSA-BANGSA

Pesan dari Bapak Kardinal Prefek Bagian Evangelisasi Pertama dan Gereja-gereja lokal yang baru, Departemen untuk Evangelisasi Umat Allah di Keuskupan Agung Metropolitan Osaka-Takamatsu.

Saudara dan Saudari yang terkasih di Keuskupan Agung Osaka-Takamatsu,

Pada kesempatan penting pelantikan Yang Mulia Kardinal Thomas Aquino Manyo Maeda sebagai Uskup Agung dari Keuskupan Agung Osaka-Takamatsu yang baru dibentuk, saya ingin meyakinkan semua orang bahwa kalian semua senantiasa ada dalam doaku.

Harapan saya adalah penggabungan Keuskupan Agung Osaka dan Keuskupan Takamatsu akan menghasilkan manfaat spiritual yang melimpah bagi keselamatan jiwa, menciptakan kekuatan sinergis melalui upaya bersama. Meskipun benar bahwa Gereja di Osaka dan di Takamatsu telah banyak bekerja sama selama bertahun-tahun dalam berbagai aspek kegiatan pastoral dan pertukaran personel, wajar jika kita menemukan beberapa hal yang berbeda di antara mereka. Namun, saya yakin perbedaan-perbedaan ini akan memperkuat hubungan kita yang baru dengan membangun vitalitas Gereja dengan kekayaannya yang beragam. Dalam perjalanan menuju persatuan ini, saya mengusulkan Bunda Maria, Bunda Rosario sebagai Pelindung Keuskupan Agung yang baru, sebagai teladan bagi kalian semua. Dia dengan rendah hati mendengarkan kata-kata Malaikat Gabriel dan menerima rencana Ilahi Tuhan untuk hidupnya. Dia dengan sabar menanggung penyaliban Putranya dengan iman yang tak tergoyahkan. Pada hari Pentakosta, dia bergabung Bersama para Rasul dalam doa dan menerima Roh Kudus bersama mereka. Kehidupannya memberi kita tiga hal penting sebagai kunci untuk menjadi murid Tuhan yang sejati: mendengarkan dengan penuh perhatian, ketekunan yang teguh selama pencobaan, dan doa yang tulus. Ini juga merupakan elemen integral yang membentuk Gereja sinodal sejati. Ketika kita mendengarkan satu sama lain dengan penuh rasa hormat, kita dapat mendengar suara Roh Kudus yang diberikan kepada satu sama lain sebagai anggota tubuh mistik Kristus. Saat kita menghadapi tantangan tak terduga dengan iman, Tuhan mempersiapkan kita menerima anugerah kemuliaan Kebangkitan yang dijanjikan. Selain itu, ketika kita berdoa dengan sungguh-sungguh, kita diberdayakan oleh karunia dari Roh Kudus. Sungguh, jika Anda mengikuti teladan Bunda Maria dan berdoa Rosario Kudus dengan tekun, maka ziarahmu di dunia akan dibimbing tanpa henti menuju ke surga. Terakhir, saya mohon agar Perawan Maria yang Terberkati selalu melindungi Anda di bawah perlindungannya, demikian juga Para Martir Suci Jepang menjadi perantara kalian semua. Dengan ketulusan hati yang mendalam, saya memohon berkat khusus dari Tuhan untuk setiap orang dari kalian semua.

Hormat kami di dalam Kristus,  
+ Kardinal Luis Antonio G. Tagle  
Dari Vatikan, 7 September 2023.  
+ Fortunatus Nwachukwu  
Sekretaris